



Porra de #EsClaudia baja espectaculares tras denuncias

FERNANDO DAMIÁN Y OMAR BRITO
CIUDAD DE MÉXICO

Ante denuncias y cuestionamientos, los diputados morenistas Aleida Alavez, Patricia Armendariz, Miguel Torruco, Mauricio Cantú y Alejandro Robles decidieron bajar los espectaculares en apoyo a la jefa de Gobierno de CDMX, Claudia Sheinbaum, colocados en diversas entidades.

“Estamos convencidos y tenemos sustento técnico de que los anuncios están en el marco de nuestros derechos ciudadanos y no violan ninguna ley. Sin embar-

go, en aras de proteger el proceso de transformación y no dar ningún pretexto a nuestros adversarios y al INE, hemos decidido bajar los espectaculares”, confirmó Alavez en un mensaje en redes.

Pese a la ola de críticas de sus propios correligionarios, en especial los simpatizantes de Marcelo Ebrard, la vicecoordinadora morenista en la Cámara de Diputados apuntó que “Morena está más unida que nunca! ¡Que siga la transformación!”.

Alavez, Armendariz, Torruco, Cantú y Robles presumieron el

Piden quitar anuncios “de inmediato”.

Simpatizantes de Ebrard celebran *congruencia*

Diputados y simpatizantes del canciller Marcelo Ebrard celebraron la decisión de correligionarios de bajar los anuncios en apoyo a Claudia Sheinbaum. “Celebro la congruencia de mis compañeros que han tomado la decisión de bajar la campaña publicitaria de espectaculares #EsClaudia. Por encima

de cualquier interés personal está nuestro movimiento”, apuntó el legislador Emmanuel Reyes, identificado como integrante del equipo de Ebrard; Alberto Esteva, promotor de las aspiraciones presidenciales del canciller, advirtió que las consecuencias pueden ser terribles “si el retiro se posterga más”.

martes pasado la contratación de espectaculares en apoyo a Sheinbaum y rechazaron lo que a su juicio representa una “censura” por parte del INE.

Admitieron patrocinar una campaña para contratar dichos anuncios, pese a las órdenes que el instituto electoral dio a la mandataria capitalina y a sus simpatizantes el pasado 2 de diciembre.

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE ordenó a Sheinbaum deslindarse de la pinta de bardas y colocación de lonas con la leyenda #EsClaudia. —